



Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2017

Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW:

Vorgezogene Wahlen Fachhochschulrat; vierkantonales Geschäft

P170142

1. Für das Jahr 2017 werden Lukas Rosenthaler aus Allschwil (BL) und Ralf Dümpelmann aus Sisseln (AG) neu in den Fachhochschulrat der FHNW gewählt.
2. Der Beschluss steht unter dem Vorbehalt entsprechender Beschlüsse der Regierungen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft und Solothurn.

Begründung

Gemäss Staatsvertrag zwischen den Kantonen Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn über die Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW obliegt dem Fachhochschulrat die strategische Führung der Fachhochschule (§ 21). Das Gremium setzt sich aus neun bis dreizehn Persönlichkeiten aus Gesellschaft, Bildung, Wissenschaft, Wirtschaft und Kultur zusammen und wird jeweils für die Dauer einer Leistungsauftragsperiode gewählt. Die Mitglieder des Fachhochschulrats und die Präsidentin oder der Präsident werden auf Antrag des Regierungsausschusses von den Regierungen der Vertragskantone einvernehmlich eingesetzt. Die Amtszeit des jetzigen Fachhochschulrats endet per 31. Dezember 2017. Da eine Mehrzahl der Mitglieder wegen Amtszeitbeschränkung zurücktreten wird, werden zum Zweck der kontinuierlichen Erneuerung des Gremiums zwei neue Mitglieder vorzeitig bereits für eine Mitgliedschaft ab 2017 gewählt.

